



europa-union

deutschland

Mitwirken am Europa der Bürger

KREISVERBAND MAYEN-KOBLENZ

Der Vorstand: Rolf Berendes

Tel. 02651 2974

e-mail: mat.bierschbach @t-online.de

Tel. 02651 7 21 48

25.10.2012

Neuwahl des Vorstands der Europa-Union

Der Rückblick des Vorsitzenden Rolf Berendes auf die letzten zwei Jahre verdeutlichte noch einmal die Überparteilichkeit der Europa-Union: Vorträge von MdEP Dr. Werner Langen, MdEP Norbert Neuser, MdEP Jürgen Creutzmann und Dr. Holger Schaaff von der Forschungsstelle VAT hatten eine große Resonanz.

Ebenso die Mehrtagesfahrten nach Frankreich (Schlösser der Loire) , die Flandernfahrt und die zahlreichen Tagesfahrten nach Straßburg, Brüssel zum Europäischen Parlament und nach Holland (Exil des letzten deutschen Kaisers auf Schloß Doorn).

Nach Geschäfts- und Kassenbericht wurde der Vorstand neu gewählt:

Rolf Berendes ist neuer Vorstandsvorsitzender; ihm zur Seite steht Dagmar Mixdorf als stellvertretende Vorsitzende.

Geschäftsführer ist weiterhin Matthias Bierschbach.

Als Beisitzer mit verschiedenen Aufgabenbereichen wurden in den Vorstand gewählt:

Elisabeth Pink, Wulf Cornelius, Wolfgang Follmann, Lutz Krüger, Wolfgang Menzel und Karl-Heinz Weingart.

In geselliger Runde wurden die Aktivitäten für 2013 geplant; zum "Kultursommer 2013", eine Initiative des Landes Rheinland-Pfalz, die kulturelle Projekte im gesamten Land unter einem gemeinsamen Dach bündelt und fördert, wird eine gemeinsame Aktion mit den englischen, französischen und tschechischen Freundschaftskreisen im

August 2013 auf dem Marktplatz in Mayen unter dem Motto "EUROVISIONEN" geplant.

Einig waren sich die Teilnehmer, dass vermehrt Tagesfahrten wie z.B. eine Museumstour nach Frankfurt (Schirn, Städel), zum Haus der Geschichte nach Bonn, Leuwen/Gent in Belgien, und Wanderungen zum "Hohen Venn" und in das Dahner Felsenland angeboten werden.

,